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Ci sono diverse storie come quella sopra dove si parla di questo, tutto quello che uno 
ha bisogno è un motore di ricerca. Molti di questi problemi credo che quando vengono 
fuori siano attribuiti a qualcos'altro, quindi probabilmente è ampiamente sotto riportato.

Questo non è qualcosa che riguarda molte persone, se qualcuno ne ha parlato qui. 
Stavo commentando con un amico che ho che letteralmente questa estate e primavera 
c'erano così tante storie di persone che facevano cose mentalmente squilibrate, 
specialmente genitori che uccidevano i propri figli perché sentivano le voci.

Non saprei se questo è qualcosa legato allo spirituale così come il covid è basato su 
maledizioni nemiche o se questo è basato sul fisico come il vaccino e il virus che altera 
il dna o la chimica del cervello in un modo molto nefasto.

Rendetevi conto di questo prima di prendere il vaccino. La gente dovrebbe essere 
consapevole. Sto pensando fortemente che, dato che usa le proteine spike, può 
causare effetti simili o gli stessi.

I media hanno spaventato così tanto la gente per quanto riguarda il "Co-Vid", che hanno 
trasformato una malattia di base in un qualcosa che una persona inizia a detestare sé 
stessa per averla contratta. La gente è mezza morta per la paura di essa.

Le persone che ce l'hanno sono anche "incolpate" per quello che succede nella società. 
Quando uno ne è malato, viene trattato come un animale in gabbia, come se fosse 
portatore della peste bubbonica o peggio. Anche la "Paura" di contattarlo, o il "Sospetto", 
fa trattare intere Nazioni come animali in gabbia. Questo è irrazionale e crea un clima di 
terrore. Nel frattempo, questo è mortale quanto la normale influenza in una stagione 
dilagante che uccide centinaia di migliaia di persone ogni anno.

Ai bambini è stato detto spesso nella TV Nazionale, che uccideranno i loro nonni, e la 
gente è stata colpevolizzata per sentirsi come assassini per non aver commesso nulla. Le 
persone devono vivere come sospetti e tenere i loro starnuti dentro, e forzatamente in 
quarantena. Tu sei un sospettato. Dov'è il tuo codice QR? Non c’è vita per te. La lista 
continua.

Tutto questo clima sta creando attivamente un danno psicologico che influenzerà l'umanità 
per molto tempo. Il crimine del nemico qui nel trattare questa situazione in questo modo, è 
al di là di tutto ciò che è stato fatto di recente. Anche durante la seconda guerra mondiale, 
la gente ha avuto molti più diritti.
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Le persone venivano letteralmente appellate come TERRORISTI dalle agenzie 
statunitensi per aver negato queste misure. La società ha perso la testa. Apparentemente, 
lo zio joe che non si vuole vaccinare, è ora uguale a un sostenitore dell'assassinio di 
migliaia di persone in Al Qeida.

"Tutti questi piccoli bambini non vaccinati, sono anche terroristi di Al Qeida. Presto, 
ordinate che vengano siringati tutti immediatamente", - la vostra notizia casuale nella TV 
dell'altro giorno.

Più ci si allontana dalla situazione di tutta la "pandemia", più chiara diventa l'immagine che 
si vuole instillare nella gente grandi sensi di colpa esistenziali, sospetto reciproco, rompere 
le relazioni umane e le menti, e in effetti, abituare la gente allo stupro dilagante della 
propria libertà, all'aumento della sorveglianza a tutti i livelli dell'esistenza, e a una regola 
indiscutibile di "esperti" corrotti che non prendono in considerazione l'essere umano 
attraverso tutto questo.

Ma le persone sono trattate come animali che hanno contratto la peste bubbonica. E quel 
che è peggio, non hanno NEMMENO bisogno di averla! Da un semplice punto di vista 
psicologico, questo sta creando una grande nevrosi nell'individuo: la costante sensazione 
di essere "colpevole" è promossa in modo dilagante in tutte le direzioni.

Ognuno è un superdiffusore, un superdiffusore asintomatico, potenziale assassino di 
milioni di persone, nessuna maschera = uccidi la gente [anche se sei a 3 metri di distanza 
o sei in casa propria]. L'unica soluzione a questo rito ebraico è farsi inoculare la propria 
“Iniezione”, ed essere assolti dal proprio "peccato di covid".

E se uno lo fa, si prepari alla penitenza eterna, con vaccini inefficaci ad nauseum. A 
questo punto è come il Cristianesimo. Il vaccino non lo previene nemmeno, la gente lo 
passa, e così via, con esso. Quindi non è nemmeno un vaccino che provoca 
un'inoculazione permanente. In molti Paesi europei, è diventato solo una carta papale 
dell'assoluzione sul proprio "peccato di covidenza" davanti al governo.

La tua Carta Papale e Certificato di Rimozione del Peccato, è il tuo codice QR. Tu entrerai 
al supermercato con esso, goy, il tuo Rabbino è Soddisfatto. Ora mettiti in fila per altre 
iniezioni eternamente ricorrenti che poi mutano il Co-vid e chissà cosa.

Inutile dire che qui non c'è niente di medico inerente la pandemia, è solo masturbazione 
mediatica e gli ebrei che creano mode mediatiche per promuovere la loro agenda e 
rendere la gente pazza.

Questo crea una paura senza fine. Questa paura crea poi problemi psicologici. Il fatto di 
sentirsi dire che sono disgustosi e posseduti da qualcosa o da un "super diffusore" che 
"costerà la vita a milioni di persone", 24 ore su 24, 7 giorni su 7, per tutto l'anno, fa 
impazzire molte persone dalla paura.

Confinamenti [lockdown], imposizioni, misure estreme folli che strangolano la libertà, tutto 
questo provoca danni psicologici agli esseri umani.

Poi, questi idioti vengono fuori per rinforzare la bugia iniziale, e dicono che è il "Co-vid" 
che lo fa.



Inoltre, per quanto riguarda il vaccino che provoca queste reazioni, tutto ciò che 
sovrastimola le persone in misura estrema [potrebbe accadere ad alcune persone] 
potrebbe dare loro questi vuoti allucinogeni o pazzia.

Tutte queste sciocchezze mostrano quanto l'umanità sia diventata debole e servile, al 
punto che l'Occidente è letteralmente formato da persone di età avanzata che si 
comportano come se si trovassero di fronte alla fine del mondo per una letterale influenza. 
Più l'esemplare è debole, più la paura aumenta.

I sinistroidi e in generale le persone troppo fragili per esistere, sono quelli che sono già 
spaventati come al solito, quelli al potere capitalizzano su questa paura. 

I dati, la logica, la conoscenza di due anni in questo - niente tocca queste persone quanto 
la loro stessa debolezza. Sentono l'eco della morte per un virus che ha meno probabilità di 
ucciderti rispetto a quella di prendere molte altre malattie. La differenza è che, questo è il 
principale complotto mediatico e governativo in questo momento. Più persone moriranno 
per il fumo o il cancro, ma noi passiamo questi senza paura ogni giorno.

Le persone che vanno costantemente in giro a promuovere il vaccino, mi ricordano i 
testimoni di Geova. Avete accettato jeboo come vostro salvatore? Ma per essere salvati 
da cosa, visto che il vaccino non sta nemmeno fermando la riammissione ma sta anche 
eventualmente causando mutazioni?

Non lo so goy. Accetta Jeboo come tuo salvatore. Poi lui ti darà una bugia kosher diversa 
ogni singolo giorno sul perché ti salverà ancora. Ora preparatevi per le vostre dosi eterne 
che nessuno sa se sono efficaci e fatele per pentirvi del vostro peccato di essere portatori 
del co-vid, anche se non l'avete mai contratto.

Una vera pagliacciata di guerra psicologica ebraica.

Il Co-Vid non ha fatto nulla di male, rispetto a quello che sta facendo lo spettacolo dei 
clown. Il danno attraverso tutto questo è il 5% di Co-Vid, e il 95% di danni senza senso da 
parte di governi, prese di potere, misure folli, e gli psicopatici del mondo in un unico 
movimento, che hanno fondato una religione dell'era moderna di abuso popolare basata 
sul primo pretesto che hanno potuto afferrare.

Tutto questo spettacolo da circo deve finire prima o poi. Eppure, per come sta 
continuando, sembra che finirà solo con masse impazzite che condurranno queste 
persone verso le ghigliottine.
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